

Bad Füssing: Zwei neue ADAC-Radservice-Stationen

Fahrrad-Pannenhilfe direkt vor Ort: Ein neues Angebot ermöglicht mehr Radspaß und -komfort.

Bad Füssing – Europas führende Gesundheitsdestination Bad Füssing an der bayerisch-österreichischen Grenze setzt ein weiteres Zeichen für radfreundliche Infrastruktur: Zwei neue ADAC-Radservice-Stationen stehen dort jetzt zur Verfügung – direkt im Zentrum am Kur- & GästeService und am Trachtenheim im Ortsteil Aigen am Inn. Die rund um die Uhr nutzbaren Reparatursäulen bieten Radfahrerinnen und Radfahrern, aber auch Nutzerinnen und Nutzern von Rollatoren, Kinderwägen oder Rollstühlen kostenloses Werkzeug für kleinere Reparaturen.

Gemeinsam mit Frederik Sperber vom ADAC Südbayern eröffneten Bad Füssings Bürgermeister Tobias Kurz und Kur- & Tourismusmanagerin Daniela Leipelt die neuen Stationen offiziell. „Bad Füssing ist seit jeher ein beliebtes Ziel für Radfahrer. Mit den neuen Servicestationen verbessern wir das Angebot für unsere Gäste und Einheimischen weiter – unkompliziert, modern und vor allem alltagstauglich“, betonte Bürgermeister Kurz bei der Einweihung. Der Rathauschef dankte dem ADAC Südbayern, der die Stationen bereitstellt. Die Gemeinde gestaltete das Umfeld und schuf die Fundamente, auf denen die Radservicepunkte stehen.

Auch Daniela Leipelt begrüßt die Erweiterung des Angebots: „Unsere Gäste genießen es, Bad Füssing und die wunderschöne Umgebung per Rad zu erkunden. Mit den Radservice-Stationen schaffen wir ein sichtbares Plus an Komfort und tragen dazu bei, Bad Füssing als radfreundliche Gesundheits- und Urlaubsdestination weiter zu stärken.“

Die etwa 1,50 Meter hohen Stationen sind mit einer stabilen Luftpumpe inklusive Manometer, Reifenhebern sowie verschiedenen Werkzeugschlüsseln ausgestattet. Über einen QR-Code an der Säule gelangen Nutzerinnen und Nutzer zu anschaulichen Video-Anleitungen zur Nutzung der Werkzeuge. ADAC-Mitglieder haben im Falle einer größeren Panne zudem Zugriff auf die bewährte Pannenhilfe des Automobilclubs.

Mehrere hundert Kilometer Radwege

Bad Füssing ist idealer Ausgangspunkt für genussvolle Radtouren in alle Richtungen. Rund um Bad Füssing erwartet Urlauber ein bestens ausgebautes Tourennetz – entlang oder durch idyllische Flussauen, Wälder, Naturschutzgebiete und überwiegend flaches Gelände; viele Gelegenheiten zur gemütlichen Einkehr am Wegesrand inklusive. Für Tourenradler gibt es direkte Anschlussmöglichkeiten an den beliebtesten Radweg Europas, den Donauradweg von Passau nach Wien, sowie an den Inntal-, den Rottal- und den geschichtsträchtigen Römerradweg.